

Perhutani Banyuwangi Terima Kunjungan Kerja Kadivreg Jatim di TPG Panggungrejo

Mayzha - SURABAYA.INFORMAN.ID

Sep 12, 2024 - 09:39



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat menerima kunjungan kerja Kepala Perum Perhutani Divisi Regional (Kadivreg) Jawa Timur di Tempat Penimbunan Getah (TPG) Panggungrejo Petak 24k RPH Sumbermanggis BKPH Glenmore, pada Rabu, (11/09/2024).

Luar biasa yang dilakukan oleh Kadivreg Jatim Bapak Wawan Triwibowo ini, disela sela kesibukannya masih sempat kunjungi Tempat Penimbunan Getah

(TPG) Panggungrejo untuk bertemu dengan Mandor Sadap dan Penyadap Pinus untuk memberikan arahan dan motivasi dalam rangka meningkatkan produksi getah pinus ditempat itu.

Dalam kunjungan kerja Kadivire Jatim tersebut didampingi oleh Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat dan dihadiri oleh Kasi Keuangan, Kasi PPB, Asper BKPH Kalibaru, Asper BKPH Kalisetail dan Asper BKPH Glenmore bersama dengan KRPH Sumbermanggis, KRPH Wonoasih, KRPH Gunungsari dan segenap Mandor Sadap, serta LMDH Melati Putih.

Administrator Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Muklisin mengatakan bahwa kunjungan kerja Kadivire Jatim di Tempat Penimbunan Getah (TPG) Panggungrejo ini adalah monev kegiatan sadapan.

“Progres produksi getah KPH Banyuwangi Barat di bulan Agustus ada kenaikan luar biasa dibandingkan dengan periode sebelumnya, khusus di BKPH Glenmore ada kenaikan antara periode I dengan periode II naik 1 rit, Insha Allah ada progress positive,” ujar Muklisin.

Kepala [Perum Perhutani](#) Divisi Regional (Kadivire) Jawa Timur, Wawan Triwibowo dalam arahannya mengatakan, “Yang pasti saya ingin memastikan yang pertama kawan kawan ini sehat, kalau sudah sehat saya ingin memastikan bahwa kawan kawan masih semangat untuk memberikan yang terbaik untuk Perusahaan (Perhutani).”

“Yang bisa mengangkat Perusahaan saat ini adalah Getah Pinus, karena getah ini tidak hanya laris tapi sangat laris dan itu yang membuat uang kerja kita relative saat ini sangat lancar, mumpung harga getah sedang baik saya minta teman teman mandor memaksimalkan produksi getah” ujar Wawan.

“Saya sampaikan bahwa teman teman yang kerja dibidang getah itu memiliki kesempatan lebih memberikan kontribusi kepada Perusahaan lebih besar dibandingkan dengan teman teman yang lain, getah saat ini memiliki peran yang strategis untuk membawa Perusahaan ini lebih baik,” pungkasnya.

Ketua Pokja LMDH Melati Putih, Fathor mengatakan, “Kami atas nama LMDH Melati Putih telah lama bekerjasama dengan Perhutani untuk meningkatkan produksi getah pinus, atas arahan mantri Edi dan Pak Sinder Wage, LMDH membentuk tim bongkar bongkor yang tugasnya adalah melakukan pembaharuan bidang sadapan yang bongkor atau tidak dikerjakan penyadap secara rutin.”

“Terimakasih kepada pak Kadivire yang telah memberi arahan dan motivai yang luar biasa kepada kami sehingga kami LMDH Melati Putih lebih semangat untuk meningkatkan produksi getah pinus,” pungkas Fathor. @Red.